

14

Fragebeantwortung

Fragesteller: ÖVP, GR GI Sabine POGNER

Thema: Rückbau der baulichen Maßnahmen in der Körösisstraße-Fischergasse.

**Frage: Wird es den Rückbau dieser Maßnahmen in der Körösisstraße -
Fischergasse geben?**

Wie in einer Beantwortung Ihres Antrags vom 07.03.2024 bereits informiert, wurden und werden die Maßnahmen im konkreten Straßenzug laufend evaluiert.

Da es in einzelnen Bereichen der Körösisstraße, Fischergasse nach wie vor zu Fehlverhalten von KFZ-Lenker:innen kommt, sollen vorbehaltlich der finanziellen Mittel einzelne Teilbereiche im Sinne eines „selbsterklärenden Straßenraums“ moderat ausgebaut, sowie im Sinne der städtischen Strategien entsiegelt werden.

Sollten die finanziellen Mittel im Jahr 2025 hierfür nicht zur Verfügung stehen können, wird es mittelfristig zu geringfügigen Adaptierungen der Bodenmarkierungen kommen.

Ein Rückbau der Maßnahmen wird aus fachlicher Sicht nicht empfohlen.